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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Niekisch, Fraktion CDU

Betreff:
Mittel für das Ernst von Bergmann Klinikum

Erstellungsdatum: 29.09.2022
Freigabedatum:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Die allgemeinen Preis- und zu erwartenden Lohnsteigerungen werden sich vermutlich deutlich auf den 
Haushalt auswirken.
 
Ich frage den Oberbürgermeister:
 
Gibt es erste Anzeichen dafür, dass die im Haushalt vorgesehenen Mittel für das Ernst von Bergmann 
Klinikum übersschritten werden könnten?

Unterschrift


